
◎田村敏和市長 

 

 松任工場跡地の活用についてお答えをいたします。 

 皆さん御存じのとおり、この土地の権利はＪＲ西日本が有しておりますので、市とし

ましては、ＪＲ西日本に対しまして閉鎖後の方向性について早期に検討するよう要望し

たいと考えております。 

 なお、これまで自由民主党のプロジェクトチームにおきまして、金沢総合車両所の活

用についても議論をしてきた経緯も踏まえまして、関係国会議員にも相談してまいりた

いと、このように考えております。 

 いずれにいたしましても、議会の皆様にも御報告をしながら、また御意見もお聞きし

ながら対応してまいりたいと、このように考えております。 

 以上でございます。 

 


